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A ESO VINE YO Y A ESO HE VENIDO EN TODOS LOS TIEMPOS QUE HE APARECIDO EN ESTA
TIERRA, A ESO HE VENIDO A DARLES ESTA CIENCIA DIVINA, UNIVERSAL, A QUE VOSOTROS TE

HAGAS, TE ACEPTES QUE ERES UN SER UNIVERSAL, UN SER QUE TODO LO HACE, QUE TODO LO
PUEDE, UN SER QUE NO NECESITA DE NADA, DE NADIE, UN SER ABSOLUTO QUE LO HACE TODO

PARA SÍ MISMO.

[20131222] La paz esté con vosotros y vuestra voluntad permanezca en vuestra alma y mente de
cada uno de vosotros. Amados míos, benditos son vosotros y benditos serán siempre por el poder
divino, por la gracia divina, por el amor, por todas las cosas sagradas siempre serán. Vosotros que
me escuchan, vosotros que estás aquí apaciéntate, apaciéntense y crean que Yo estoy en vosotros,
que Yo estoy con vosotros, porque queréis retornar al origen mismo de vosotros mismos.

Amados míos, por eso estoy con vosotros, porque sé que necesitas de este pan sin levadura,
necesitas de esta agua viva que no es terrenal y necesitas todos los elementos positivos de vuestro
espíritu, de vosotros espíritus, para poder completar vuestro ciclo estando aquí en esta tierra, en este
cuerpo. Queridos hermanos míos, pues siempre les he dicho y les diré, esta es la hora de vosotros,
pero es la hora que no veas hacia afuera, sino te veas a ti mismo quién has sido, quién eres, quién
quieres ser vosotros, hasta dónde desean llegar. Es necesario que vosotros se observen y para esto,
para entrar en esa observación propia, es buscar la quietud, buscar el amor, es CREERSE QUE
VOSOTROS ERES CREADOR y que todo sale de vosotros. Como SERES poderosos que son has
hecho, has hecho, habéis hecho y estás haciendo y vas a seguir haciendo de acuerdo a tu forma de
vida que has elegido, que estas eligiendo, en eso vivirán vosotros.

Porque hoy que estas aquí, hoy que quieres saber de ti mismo, Yo os les digo, no han sido tan
buenos, no han andado en el amor, no han andado en la paz. Me refiero a otros tiempos de vida, a
otras encarnaciones que han pasado, en las que vosotros has vivido y que hoy se manifiesta, se
manifiesta lo que ayer sembraste, así como siembras tus tierras y el día de mañana, en su tiempo, la
ves con su fruto. Así también eres tú con el tiempo, tú con la vida, tú lo que has querido vivir lo han
hecho. Pues este momento, este vuestro estado de ser es el que te dice de dónde vienes, en dónde
estás y a dónde vas. Este momento define el pasado y también define el presente. Vosotros que
quieres buscarme, que quieres seguirme, en verdad os les digo, duro es mi camino, porque mi
camino se requiere de mucha atención sobre ti mismo; y mi Ley, que es la Ley de vuestro Padre, la
Ley Absoluta, la Ley Verdadera, te manda analizar, paso a paso, punto a punto, tu vida, todo lo
hecho, todo lo que estás por hacer y todo lo que harás.

Amados hermanos, pues hoy en este tiempo y en estos momentos, tienes una responsabilidad
contigo mismo, el demostrarte a ti mismo que eres el SER, el cambiar las cosas en ti, porque todo lo
de tu tierra está así porque vosotros son los Creadores y habéis Creado todo lo que ven tus ojos.
Quizás hoy podrás decirme, podrá surgir la voz de la ignorancia y decirme que han sido buenos, que
no han hecho nada malo. Yo te digo, vosotros hiciste todo lo que hay, solo que no se acuerdan, se
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perdieron en el tiempo y olvidaste tu personalidad, te olvidaste que tú mismo eres el origen de
todas las cosas, por lo cual estás aquí buscando una luz que alumbre vuestra alma, vuestra mente,
donde puedas saber que tú eres ese Creador. Amados hermanos, a vosotros les digo, toda mi amada
y bendita Humanidad dice seguirme, porque lo han confundido, pero no es a Mí quien siguen, no es
a Mí. Vosotros podéis saber a quién siguen y vosotros mismos también, tú mismo te puedes
preguntar. Porque seguirme a Mí, es hacer las cosas como Yo las hice, es hacerlas, es consagrarse en
ese mundo del hacer.

No es que van a ir a otro lado fuera de esta tierra a hacer, ¿no es aquí donde has cometido todos los
errores, que se le llaman pecados, también? ¿No es aquí donde has cometido barbaridades en tu
vida? ¿No es aquí donde tienes que limpiar este universo de todo lo que vosotros le habéis puesto?
Porque este mundo terrenal, como tú lo veas, si no lo ves hermoso es porque vos le quitas la
hermosura, si no lo ves sustancioso es porque vosotros no das la sustancia, si no lo ves con amor es
porque vosotros solo eso estás haciendo, desamor, venganza. Hermanos, pues no es en ningún lado
que debes irte para salvarte de las cosas. Nada te salvará, no hay un lugar seguro sobre la tierra que
no suceda algo en su vida, ¿y dónde, pues, te esconderás? Yo os les digo, mis bien amados, porque
es en vosotros mismos en donde está todo, eres vosotros en donde está todo. Y Yo os dije en
aquellos tiempos, y el que esté conmigo no perecerá o no fracasará en su vida, no morirá, no
perecerá. Porque, cuando logres conocerte a ti mismo y logres saber que tú eres el Dios Vivo, el Dios
Amor, tú eres quien hace todo, entonces dejarás de hacer todo lo negativo, todo lo que así mismo
les hace el daño, entonces no os pasará en ti nada. Porque has de saber cambiar a tiempo, como hoy
te digo.

Hoy debes estar en los cambios de vuestra alma y de vuestra mente, hoy vosotros tienes que reparar
para que entres en esa posición exacta de vuestra vida misma. Pero mientras no hagas esto, entonces
podrás ver las tribulaciones que vienen a ti y sentirlas en tu ambiente. Hermanos, hermanos míos,
por eso les digo, hoy es tu día de cambio, solo hoy es tu día y eso vosotros lo tenéis que contestar
ahí en tu alma, ya que vuestra alma ha sido impura, ha sido la que ha traicionado, la que se ha
engañado, ahí es tu alma, porque TU ALMA ES EL SENTIMIENTO TOTAL DE TODAS LAS COSAS, EL
SENTIMIENTO ES EL QUE VA A DONDE VOS QUIERAS, PORQUE ES VUESTRA HERRAMIENTA
ESPIRITUAL. He ahí, donde tienes que purificar vuestra alma, porque de ahí nace todo, sale el no
puedo, el no Soy, las cosas están perdidas, el que yo estoy perdido, todo nace de tu alma, con
seguridad se cumple porque es tu alma, es el gran sentimiento que antepones en esta tierra, en las
cosas que vos quieres.

Solo conviértanse en la humildad, pero vívelo y ya verás que las cosas cambian a través de ti. Si
vosotros me siguieras ya o si la humanidad me siguiera, como os dicen, hicieran las cosas que Yo os
he dicho que hagan, como la hicieron mis Discípulos. Y estarán expuestos por la Ley Divina que les
llamarán brujos, les llamarán hechiceros y les dirán que están fuera de la ley. Pero esta es la LEY, esta
es la LEY, convertirse a sí mismo y hacer las cosas, sí. Ya les he dicho, dónde es que van vosotros a
demostrar que Dios está en tu corazón, que Dios está en tú SER. ¿Dónde es que están? ¿No están
aquí? ¿No viven aquí en este plano tierra? Pues es aquí, ¿no estás tú sufriendo, padeciendo por
muchas cosas? Porque a vosotros les han enseñado a ver afuera, allá lejos, pero esa es la mayor
distracción que les han implantado a vosotros.

Ahora solo quedo Yo, solo quedo Yo en tu vida como una muestra de que el Padre está en tu
corazón, sí. Pues es aquí donde cada uno de vosotros en su ambiente, tendrá que demostrar que
Dios vive, que Dios es, no es como en tu tierra aquí que no saben dónde está Dios, nadie, porque
nadie lo ha visto, nadie lo sabe, nadie conoce, nadie se cree y no saben dónde está Dios porque
andan perdidos, andan vosotros extraviados en vuestra vida, porque Dios, el Padre está en tu
corazón, está en el fondo de tu corazón, es la vida. Ahí está muy especial y vosotros no puedes
verlo, no puedes saber que Él está en tu corazón. Pero a eso debes venir, venir a esta hora, a esta
Escuela donde se imparte esta Ciencia Divina para que vosotros comencéis hacer, para que te des
cuenta que tú eres el creador de tus entornos y que puedes modificarlos, solo tú puedes modificar tu
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mundo, solo cada quien puede modificar su propio mundo, ya que de vosotros muchos mundos
viviendo en un mundo, me refiero a la tierra y los hombres.

Hermanos míos, pues hoy que estás conociéndote a ti mismo, hoy que estás conociendo las Leyes
eternas, hoy que te estás reconociendo y que quieres consagrarte en la vida, este es el momento de
demostrar ya que siempre han sido palabras, como todos, como todos han sido palabras, porque
hay tantas cosas qué hacer, todo, el hacer es cambiar todas las cosas, pero esto no se dice con
palabras, esto eres vosotros que has enseñado a tus hermanos cuál es el verdadero cambio, vas
demostrarle a tus hermanos que no se necesita ir a ningún lado, que aquí es tu estudio, solo que lo
has devanado, lo has ensuciado tanto y como estás acostumbrado a ver las cosas allá, pues ves el
mundo. Si vosotros creyeras que tú eres el creador de todas las cosas que están en este mundo y por
eso viven, porque lo has puesto aquí al exterior, son unas formas de vida.

Guerras, ciclones, terremotos, todo lo que sabes que hay, todo esto es puesto por ti y os les digo,
podrías confundirte vosotros sabiendo que en este tiempo has sido bueno, no has matado, no has
robado, no has violado, no has hecho nada, podrías decir. Pero Yo te hablo de todos los tiempos,
de todos los tiempos que has venido y te has ido y has dejado una huella en este mundo y esa huella
te espera, porque vosotros eres el sembrador y eres el cosechador de tus siembras, y vosotros eres
quien vas a darle un cambio nuevo a todas las cosas. Hermanos, tienes toda la responsiva de ti
mismo de cambiar las cosas, no esperes como esperan tus hermanos, verme llegar y Yo cambiar las
cosas, no. Si esto es tuyo, vosotros hiciste todo, hiciste una arma, vosotros hiciste todo y la utilizaste
y muchas, todas, las has utilizado para hacerte daño a ti mismo. Todas estas cosas tú las hiciste y en
este momento solo debes cambiar y debes cambiar aquello negativo por esto positivo.

Porque de cierto te digo, todavía no están conmigo, cuando estén conmigo, mi amada Humanidad,
todas las naciones, será conocido. ¿Sabes? Porque vosotros ya no vivirás de aquél, no vivirás de
nadie, sino vivirás de ti, por ti mismo. Harás todas las cosas que deseas y las vivirás conscientemente
y así sabrás que estás conmigo. Porque Yo a eso vine a este mundo, a los más marginados, aquellos
que no tienen razón en su vida, aquellos que no creen que son, a vosotros vine, hermanos míos,
para que no sufrieras más en esta vida, para que hagas tu reino, hagas tu vida y la realices. Pero no
esperes ya que alguien te la haga, si vosotros lo podéis hacer, Yo les digo que sí. ¿No es eso lo que
Yo vine a darles, a enseñarles en aquellos más de dos mil años y más? Siempre os les diré lo que os
dije en aquél tiempo. ¿No oíste que dije, si tuvieras la fe como el tamaño de un granito de mostaza,
podrías decirle a ese árbol arráncate y vete al mar y lo haría? Hoy en día lo mismo les digo, si
tuvieras ese tanto de fe como el tamaño de esa mostaza, ¿pues qué no harías vosotros, mis bien
amados? ¿No podrías decir, pues, hágase la comida y se hiciera la comida, lo mejor que vos
quisieres? ¿No podrías decir a las plantas den sus frutos hermosos y bellos y se los daría? ¿No podrán
decir a las aguas aquiétense y se aquietarían? Hermanos, ¿no es esto lo que Yo os les dije, pues?

Y es esto lo que Yo les digo que tienes un buen compromiso contigo mismo, de llegarte a conocer
como Yo mismo, de llegarte a conocer como Yo mismo, de poderte proclamar como el SER
autentico en las Leyes Divinas de mi Dios Padre. ¿No así les ha hecho mi Padre? Porque vosotros son
semejanzas a Él, sí, hermanos míos. Y nadie cree que puede hacer las cosas y nadie cree que las ha
hecho y nadie cree que son eternos y por no creer en la eternidad, pues no creen que ellos la han
hecho, han hecho todo en cada tiempo, en cada tiempo de su vida y en cada momento. Y hoy te
sigo diciendo, lo que siembras cosechas, esto ha sido por siempre y siempre va a ser por siempre. Es
por eso que os les mando a vosotros a darle brillo, a darle luz, a darle vida a lo que has matado, a la
muerte dale vida, porque es vida.

Recompongan vosotros vuestra dirección y vengan a Mí y estense conmigo, pero estar conmigo no
es como vosotros piensas, no es como vosotros haces, este estar en este momento aquí en cuerpos,
no es estar conmigo, estar conmigo es buscar, realizar todas las cosas así. Esto os parece fantasía ante
el mundo, porque así les han enseñado a verlas, para que vosotros no salgas del yugo donde
siempre han estado manejados. Porque a vosotros les han quitado vuestra conciencia, porque esto
no es vuestro pensar, a vosotros les han hecho como robots, como títeres en la vida, esto que les
digo no ha sido de hoy, ha sido desde siempre. Si nos remontamos desde hace cinco mil años, nos
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remontamos desde hace diez mil años, que la Humanidad ya no conoce, porque la Humanidad dice
que la vida comenzó desde hace cinco mil años y Yo les digo que no. Pero hablemos de ese tiempo
hacia acá, desde hace cinco mil años vosotros están siendo manipulados por el lado negativo, por el
odio, la venganza, la ira, la ambición, los celos, han sido manipulados y así han vivido siempre. A
eso vine Yo y a eso he venido en todos los tiempos que he aparecido en esta tierra, a eso he venido
a darles esta CIENCIA DIVINA, UNIVERSAL, a que vosotros te hagas, te aceptes que eres un SER
UNIVERSAL, un SER que todo lo hace, que todo lo puede, un SER que no necesita de nada, de
nadie, un SER ABSOLUTO que lo hace todo para sí mismo.

Y entonces vosotros, mi amada Humanidad no son conmigo, aunque digan que están conmigo no
son conmigo, serán conmigo cuando hagan la voluntad de mi Padre, no la voluntad del hombre.
Porque vosotros haces la voluntad del hombre. ¿Qué os dice aquí el hombre en la tierra? ¿Qué os les
ha dicho, pues, aquí en la tierra el hombre? Hablo de aquellos que gobiernan a la tierra, ¿no os les
tienen, pues, ya establecidos para que vosotros no te salgáis de ahí, no penséis nada? ¿No han
dividido a la gente, a vosotros? Y a eso vine Yo a hacerles iguales, que no hay nada más ni nada
menos. Y a eso vine Yo a este mundo, he venido en todos los tiempos, porque en todos los tiempos
así has venido. Y vosotros no me habéis creído y mi amada Humanidad no me ha creído, han visto
que Yo he hecho, pero no creen poderlo hacer ellos, vosotros, y no lo habéis hecho. Y vienes al rol
de lo que este mundo, de lo que este hombre, estos hombres, quieren que hagas.

Amados míos, practica mi Ley que es tu Ley, es la LEY DIVINA y esa es tuya, porque a vosotros les
han cortado las alas para volar, para ser los SERES auténticos. Hermanos, y Yo a eso vine y a eso
vengo con vosotros, a que vosotros realices, a que te conozcas que eres el SER y como eres el SER
PODEROSO has hecho, pero no consciente, hoy te digo, vengo a darte esta conciencia para que
puedas defenderte y hacer las cosas de este mundo. Porque vosotros carecen de todo en la tierra,
pero es porque no te crees, si creyeras en ti, si creyeras en todo lo que Yo os te he venido a decir y
lo pusieras en práctica, ¿qué te faltaría? Porque vosotros vives de vanidad, estás dentro de ese
mundo, porque a vosotros les han hecho crecer esos lados. Pero podrías vivir feliz y eternamente,
porque es la finalidad de mi amado YO SOY, de hacerles consciente y que vosotros hagas las cosas
tuyas, lo que vos quieres.

Hermanos, por eso os te digo, relájense muy bien y convivan conmigo y Yo como les he hecho
descansar, así les haré descansar siempre. Porque vosotros no podéis hacer porque no te crees, no
crees que vos lo puedes hacer y si vos sabes, no sacrificas tu tiempo porque tienes miedo. Y Yo les
digo, mis bien amados, si lo único de lo que se tienen qué despojar vosotros es de los celos, es de la
ambición, es de todos los hábitos negativos que puedas tener en tu conciencia, sí. Y es que puedas
introducirte y ser la humildad, el amor, la bondad, es que puedas ser la sanidad para ti y para todos
los demás. Porque si vosotros llegas a esta purificación, podrás estar y podrás ayudar a vuestros
hermanos porque no saben, porque no conocen, porque están invadidos por todos los lados
negativos en sus vidas, igual que vosotros.

Pero Yo les invito, que hoy tomes en cuenta esto que os te digo y comiences ahí en tu corazón a dar
los primeros pasos y me muestres ante tus hermanos, porque vosotros también me tienes tapado en
tu conciencia, porque vosotros también no me sacas a la luz, en tu corazón, casi ni sabes que estoy
contigo, porque ahí en tu corazón no me sientes, aunque puedas decirlo pero no me sientes, porque
tu boca me habla, pero tu corazón me rechaza. Mis bien amados, pero ya vosotros no sean así,
admitan primero lo que vosotros han hecho y después admitan que pueden cambiar direcciones,
todo lo que vosotros quieras y así podrás hacer el arrepentimiento y el proceso que sigue.

Hermanos, Yo os les digo, esta es tu hora, relájense y no vivas distante de Mi, siempre siénteme
porque Yo jamás me he ido, jamás me he apartado de ti ni un solo momento, si Yo les conozco a
todos porque son mis hermanos y son mis hijos también, porque a eso he venido en cada tiempo, a
hacerles conscientes, que es lo mismo a buscarles, a buscarles es hacerles conscientes de vos mismo,
que vos eres como Yo y cuando vosotros vibres como Yo, ya no te hará falta nada, ya no llorarás, se
acabarán tus lagrimas, se acabarán tus penas, se acabarán tus torturas, se acabará todo para ti, ya no
habrá por qué llorar, hoy es vuestra ignorancia lo que os te hace llorar, el no saber de ti.



A ESO VINE YO Y A ESO HE VENIDO EN TODOS LOS TIEMPOS EN ESTA TIERRA A DARLES ESTA CIENCIA DIVINA, UNIVERSAL.

Página 5 de 6

Amados míos, y cuando estés conmigo, has vencido al mundo como Yo lo he vencido, y hasta
entonces se acabará la guerra, se acabarán las treguas, se acabarán las barreras, se destruirán las
cercas que tienen y ya no dirás hay tantos países, lograrás ver que siempre han vivido en el mismo
lugar y que es una sola cosa. Cuando desbarates de tu mente el egoísmo y la envidia, se acabarán las
fronteras y si ves que hoy las refuerzan es porque todavía están llenos, llenos de inmundicia. Cuando
esto sea así como os te digo, entonces las lenguas dejarán de ser lenguas, todos hablarán iguales,
todos se entenderán y serán uno solo y será un paraíso todo en donde todo es para todos, sabrás
que siempre hay. Pero mientras estén estos hermanos allí sentados como los Reyes, como los
manipuladores, éstos hermanos han dividido las tierras, han dividido los hombres, éstos han dividido
a vosotros, éstos les han quitado a vosotros su originalidad, todo esto ha pasado en tu tierra, ha
pasado, está pasando y seguirá pasando otros tiempos más, hasta que vosotros, hasta que la masa
que son vosotros, quiten a aquellos, aquellos gobiernos, aquellos líderes, a todos los puedas quitar y
logres saber que vosotros son libre en el amor, en la paz.

Si aquí en tu tierra, tu tierra da para todos y hay para todos. Y sin embargo hoy no hay para todos,
cuando así lo vea mi amada y bendita Humanidad y vosotros, todos, ya no habrá guerras, ya no
habrá matanzas, no habrá nada, ni ladrones, los que dices que roban, ni lo que ves aquí en tu tierra
que pasa, no pasará ya, porque todos sabrán que son. Si todo esto, todo lo que vives tiene un
origen, hay una cabeza principal que manda todo esto así. Un día, espero que no sea muy lejano,
puedas entenderte a ti y puedas entender las cosas que están sucediendo en esta vida y el caos que
viene y que ha de pasar, porque VIENE LA CUARTA ERA, sí, en donde podrá haber muchos
desbastes, destrucción y podrá surgir otro modo diferente de ser.

Hermanos amados, sean parte de los Guerreros Espirituales en este tiempo, para que vosotros
puedas ser los que así liberen a esta bendita humanidad y puedan adherirse a Mí en todas las
ocasiones que he venido a liberar a este Mundo, a esta Humanidad, del gran yugo como hoy les
tienen. Pero prepárense vosotros a colaborar, siéntanse dichosos, siéntanse felices por la omisión que
tú mismo has encontrado, has encontrado ahí dentro de ti y si no la has encontrado, estás por
encontrarla si prosigues este camino. Porque mi amada humanidad no me conoce, no sabe ni a qué
vine a este Mundo, no sabe, no vine a tomar armas porque no las necesité, ni las necesito, solo vine
adiestrarles a vosotros en la Ley Sagrada, para que vosotros vuelvas a ser el SER autentico, el SER
consciente de vuestra vida. Y no necesitarás armas, ni nada, nada de esto necesitarás, ni necesitas
pelear con nadie, sino es contigo mismo, es con tu falta de fe, con la falta de razón que tienes que
no sabes que tú eres el Hacedor, el Creador de tu mundo y que puedes hacer tu mundo
conscientemente, lo han hecho, pero inconscientes, amados hermanos, lo han hecho
inconscientemente, hoy es consciente, sí.

Porque no necesitáis pelear con nadie, si necesitas amarlos a todos, porque no saben lo que hacen.
Con esto que Yo te digo, como te digo, si lo llevas a cabo no necesitas de nada. Pero tan siquiera
vosotros que me escuchas búscalo ejecutar, ejecútalo y verás cómo es Dios, lo verás en todo su
esplendor como es el Padre con el Hijo, sí, hermanos amados. Esto es lo que Yo os les digo y esto es
seguirme, ahora compárate a ti mismo y ve si has estado conmigo, como lo has dicho en muchas
ocasiones, ve si has estado conmigo, ve por quien me has echado en tu vida.

Hermanos amados, Yo hasta aquí por este instrumento este es mi mensaje que Yo les doy, que es de
vosotros, es lo que Yo les doy, hermanos amados. Si esta Escuela está como está, es porque vosotros
así estás, no luchas por tu tierra, esta Escuela podría representar más la espiritualidad, cuando
vosotros seas, esta Escuela representará todo lo divino, pero esta Escuela está regida por vosotros y
cuando vosotros cumplas la Ley Divina, esta Escuela brillará. ¿Ya lo estás entendiendo, hermanos,
que esto es por tui mismo? Esta Escuela si es derrumbada es por ti, si brilla es por ti, todo depende
de ti mismo. Benditos sean y hasta siempre hermanos amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


